

衆議院農林水産委員会ニュース

平成 29. 5. 10 第 193 回国会第 10 号

5 月 10 日（水）、第 10 回の委員会が開かれました。

1 農林水産関係の基本施策に関する件

- ・山本農林水産大臣、齋藤農林水産副大臣、政府参考人及び会計検査院当局に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

宮崎 岳志君（民進）

- ・学校法人加計学園の理事長と農林水産大臣はどのような付き合いか。
- ・米国抜きの TPP が具体化した場合、我が国の農業分野への影響はどのようになるのか。
- ・国家戦略特区農業支援外国人受入事業の全国展開の可能性について、農林水産大臣はどのように考えているのか。

岡本 充功君（民進）

- ・農林水産省東北農政局OBの親睦団体「北社会」の存在について、農村振興局は東北農政局に問い合わせる以前から認識していたのか。
- ・農林水産省は、職員の退職状況をNPO法人「美しい田園 21」と共有し、同NPO法人が退職者の就職をあっせんしていたのではないかと疑念について、自ら調査すべきではないか。
- ・農林水産省において技術系採用の職員のための新しいポストを設けるべきではないか。

畠山 和也君（共産）

- ・農林水産大臣は入札談合はなぜ良くないと考えるのか。
- ・農林水産省東北農政局OBの親睦団体「北社会」はいつ発足したのか。
- ・国営諫早湾干拓事業に係る長崎地裁の和解協議が決裂した責任は国にあるのではないか。

吉田 豊史君（維新）

- ・農林水産省東北農政局発注の東日本大震災復旧・復興事業等の入札談合疑惑及びそれに伴う天下り問題の全体像をどのように認識しているのか。
- ・退職国家公務員の経験の活用を図る再就職と天下りの防止との両立について、農林水産省はどのように考えているのか。
- ・入札談合疑惑について、公正取引委員会の調査に委ねるのではなく、農林水産省として調査できることを考えるべきではないか。

2 農村地域工業等導入促進法の一部を改正する法律案（内閣提出第 29 号）

- ・山本農林水産大臣から提案理由の説明を聴取しました。